

WANDERBIRD TROPHY DORF-TIROL 2023 PRESS RELEASE DE

Die Wanderbird Hike & Fly Trophy in Dorf Tirol war ein voller Erfolg!



Unter dem Motto "Find your Path" lockten die Veranstalter der Wanderbird Hike&Fly Trophy unzählige abenteuerlustige Gleitschirmpiloten am Wochenende vom 15. – 16. Juli 2023 nach Dorf Tirol (I). Mit 125 internationalen Athleten und einer großartigen Stimmung bot das einzigartige Eventkonzept auch in diesem Jahr ein unvergessliches Erlebnis für alle Teilnehmer. Das Event fand bei bestem Wetter statt und lockte auch zahlreiche begeisterte Zuschauer ins Meraner Land.

Die WANDERBIRD Trophies zeichnen sich durch drei spannenden Kategorien aus: FUN, TOUR und HERO. Jede Kategorie hat ihre eigenen Herausforderungen und bietet den Athleten die Möglichkeit, ihre persönlichen Fähigkeiten und die Leidenschaft für das Hike & Fly zu demonstrieren und gleichzeitig zu verbessern.

Das Rennen startete am Landeplatz in Dorf Tirol an der Talstation der Seilbahn Hochmut. Als erster Wendepunkt galt es zum Startplatz der Muthöfe zu gelangen. Die Route umfasste dann noch vier weitere "Selfie-Turnpoints", an denen die Athleten, wie der Name schon sagt, zum erfolgreichen passieren ein Selfie an die Rennleitung senden müssen, um schlussendlich wieder am Ausgangspunkt, dem Landeplatz an der Hochmuth Seilbahn, das Ziel zu erreichen. Insgesamt zählte eine Runde 37,7 Kilometer.

Das spannende an der WANDERBIRD Trophy ist aber eben nicht nur die alpine Route an sich, sondern die Möglichkeiten auf der selben Strecke in einer der drei verschiedenen Kategorien, mit unterschiedlichem Anspruch, an den Start zu gehen. Die Athleten der FUN-Kategorie dürfen auf ihrer Hike&Fly Runde als Unterstützung auch die Seilbahnen benutzen, für die Teilnehmer der Kategorie TOUR ist diese Aufstiegshilfe untersagt. Die HERO-Athleten müssen die Runde gleich zwei Mal- komplett aus eigener Kraft- absolvieren und somit über 75km zurück legen. Teilnehmer der HERO Kategorie mussten die Runde zweimal absolvieren wodurch auch die Profis, mit einer Strecke von über 60km, voll auf ihre Kosten kamen.

Damit die begeisterten Fans vor Ort aber auch die Zuhausegebliebenen das Gefühl hatten live mit den Athleten dabei zu sein, konnte das Rennen über das Livetracking von Burnair Map in Echtzeit mitverfolgt werden, ausserdem wurden den Zusehern immer wieder Social Media Updates der Teilnehmer gezeigt. Als Rahmenprogramm vor Ort gab es zusätzlich zu entspannter Atmosphäre und guter Laune eine atemberaubende akrobatische Flugshow von Jerry the Pilot.

Am Ende des Renntages wurden auf der Festwiese in Dorf Tirol die Gewinner der Wanderbird Hike & Fly Trophy 2023 für ihre herausragenden Leistungen in jeweils ihren Kategorien gebührend bejubelt und gefeiert. Bei der anschließenden Party spielte die südtiroler Band Straight Flush auf und sorgte für ausgelassene Stimmung bis in die frühen Morgenstunden.

Die vollständigen Ergebnisse gibt es auf der Webseite auf wanderbird.io



Hervorzuheben ist, dass bei der diesjährigen WANDERBIRD Trophy erstmals über 5.000 € Preisgeld an die Athletinnen und Athleten in der Kategorie HERO vergeben wurden. Damit soll eine deutliche Wertschätzung und Unterstützung für die Teilnahme an diesem anspruchsvollen Wettbewerb gezeigt werden und der Sport Hike&Fly langfristig ein professionelleres Image bekommen.

Nach dem anstrengenden Renntag begann der Sonntagmorgen deutlich entspannter. Mit einer Yoga-Session von Elisa Deutschmann konnte man zu sich finden bevor Paul Guschlbauer mit einer Flow- Meditation dafür sorgte, dass die Teilnehmer ganz bei sich ankommen konnten. Im Anschluss daran gaben Veronika Mayerhofer (Sportpsychologin), Aaron Durogati und Paul Guschlbauer mit ihrem Mental Performance Workshop Einblicke und ganzheitliche Tipps rund um die diversen Herausforderungen beim Hike&Fly.

Für die Athleten und Besucher standen während des ganzen Wochenendes die Aussteller Advance, Skywalk und Woody Valley bereit um ihnen ihre neuesten Produkte zu präsentieren und diese testen zu lassen.

Eine weitere aufsehenerregende Neuigkeit ist die Einführung des Storyteller Awards. Noch bis zum 25. Juli können Einsendungen für diesen Award über Social Media eingereicht werden. Die besten drei Videos werden mit insgesamt 2.000 € prämiert. Weitere Informationen dazu sind auf der Webseite hikeandflytrophy.com unter dem Menüpunkt Preisgeld verfügbar.

Die Veranstalter und Visionäre des Wanderbird Konzepts, rund um Paul Guschlbauer und Aaron Durogati, sind begeistert von der diesjährigen Auflage in Dorf Tirol und freuen sich bereits auf die nächste Hike & Fly Trophy am 2. – 3. September 2023 im Stubaital. Die Hike & Fly-Community, aber auch alle interessierten Zuseher, kann sich bereits auf ein weiteres spannendes Eventwochenende mit Wettbewerb, Coaching, großartiger Stimmung und einzigartigen Erlebnissen freuen.

Ein besonderer Dank geht an unser Helfer und Sponsoren, vor allem den Tourismusverein Dorf Tirol und Salewa. Ebenfalls bedanken wir uns bei unseren Ausstellern Advance, Skywalk und Woody Valley für ihre Präsenz und Unterstützung.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch unseren Seilbahn-Partnern, der Seilbahn Hochmuth, Meran2000 und der Hirzer Seilbahn, die den Teilnehmern in der Kategorie FUN kostenlose Bergfahrten ermöglicht haben.

Die neuesten Informationen zu WANDERBIRD und den WANDERBIRD Events sind auf www.wanderbird.io zu finden.